



## Das Haus der Krebs-Selbsthilfe – Bundesverband e.V.

ist offizieller Unterstützer der Nationalen Dekade gegen Krebs.

Mit Ihrem Engagement stärken Sie die Krebsforschung in Deutschland. Sie helfen uns, die Ziele der Nationalen Dekade gegen Krebs entschlossen zu verfolgen und langfristig zu erreichen. Dafür danken wir Ihnen, auch im Namen aller beteiligten Partner der Dekade, sehr herzlich!

Berlin, 19.08.2020

Thomas Rachel

Parlamentarischer Staatssekretär bei der  
Bundesministerin für Bildung und Forschung

Vorsitzender des Strategiekreises der  
Nationalen Dekade gegen Krebs

Prof. Michael Baumann

Wissenschaftlicher Vorstand des  
Deutschen Krebsforschungszentrums (DKFZ)

Ko-Vorsitzender des Strategiekreises der  
Nationalen Dekade gegen Krebs

